



Le 29 août 2016

Communiqué de presse***Réouverture de la plaine de jeux Zavelput à Berchem-Sainte-Agathe***

Depuis ce vendredi 26 août, la plaine de jeux Zavelput située à Berchem-Sainte-Agathe est à nouveau accessible pour la plus grande joie de tous.

Après plusieurs semaines de travaux, les Berchemois auront le plaisir de découvrir une plaine de jeux complètement rénovée avec notamment : de nouveaux bancs, un nouveau revêtement de sol sécurisé constitué de caoutchouc coulé et de tapis synthétiques et de tout nouveaux jeux sur le thème de la plage.

Particulièrement fréquentée par les enfants, cette plaine de jeux a été construite il y a près de 15 ans. Cette rénovation, dont le budget est estimé à € 170000, renforce ainsi la volonté de la commune de rendre ses espaces de jeux et plaines les plus conviviaux et sécurisés possibles. Toutes les plaines et aires de jeux seront d'ailleurs progressivement rénovées.

Pour rappel, Berchem-Sainte-Agathe compte 9 plaines et aires de jeux de quartier disséminées sur son territoire pour le bonheur des petits et grands.

Nous espérons que cette aire de jeux nouvellement revue et rénovée ravira les habitants de notre commune de Berchem-Sainte-Agathe qui se veut avant tout familiale.

Plus d'infos ?

Mireille Walschaert,
Responsable du service Communication et Relations Publiques
Tél. : 02/464.04.85
GSM : 0493/74.26.73
mwalschaert@1082berchem.irisnet.be